



長洲中だより

校訓
創造 健康 誠実

第51号
校長(好調)室だより
発行 令和2年9月23日
文責 校長 中山直幸

秋晴れの体育大会



力強い選手宣誓!



レベルの高い団画

好天に恵まれ、9/19に第67回長洲中学校体育大会を開催しました。感染症対策の一環でご来賓や地域の皆様にはご案内できませんでしたが、保護者の皆様を中心にご声援いただきありがとうございました。午前中だけの開催でしたが、充実感あふれる体育大会となりました。中学校生活最後の体育大会となった3年生も応援演舞などベストパフォーマンスで満足してくれたかと思います。



白団の演舞



赤団の演舞

見事なダンスを披露!



女子だけのダンス!

今年の体育大会では、CHEEPSダンス教室代表の中川摩泉さんの指導により、素晴らしい全校ダンスが披露されました。



男子も楽しく踊りました!

短い練習時間の中で、高度な動きや構成で創り上げられた質の高いダンスがやっと前日に完成しました。本番はどうなるのかとても心配をしていましたが、最高の演技で終わることができました。何よりも子どもたちの笑顔がとても素敵でした。

修学旅行の見直し!

2年生は、12月に関西方面への修学旅行を予定していますが、新型コロナウイルス感染拡大のため見直しの必要性が高まり、9/14に保護者会を行いました。多くの皆さんが関西方面への修学旅行は心配との声が多く、県内での修学旅行へ見直すこととなりました。関西を楽しみにしていた生徒にとっては残念な結果となりますが、新たなる価値ある修学旅行となるよう検討を重ねたいと思います。



早野学年主任の説明

給食に関わる人の仕事！

給食に関わる人の講話

講師	内容・役職
松井りか	荒尾海陽中学校栄養教諭
久保全央	のり製造 熊本北部漁協
塩山治彦	南関あげ生産者 塩山食品
竹下誠也	梨生産者 竹下果樹園
福嶋利之	給食センター調理師
濱村真光	ごみ収集 環境保全課



松井りか栄養教諭の講話

9/17の午後、1年生の総合的な学習の時間に給食に関わるの方々による職業講話を行いました。本校は「学校給食・食育」研究推進校として熊本県教育委員会の指定を受け、地域の方々との連携も研究の一貫として進めております。真剣に話を聞く1年生の姿に、講話された方々がとても感心されておりました。また、熊本北部漁業協同組合の久保さんからは全校生徒分の海苔をいただきました。ありがとうございました。

2020.9.14 有明新報



体育大会向けダンスを練習する生徒たち

長洲中では例年、男子は騎馬戦、女子はダンスを行ってきたが、感染防止やけが防止の観点から、今年初めて全校生徒によるダンスを企画。玉名市の「CHIE EBS」ダンススタジオ代表、MAIさんを講師に、9月から練習を開始した。今年はいよいよ「夏祭り」をテーマに、生徒たちの個性を生かし、観覧に来る保護者や祖父母も楽しめるよう曲や振り付け、構成も工夫された。プロが教えるため、高いクオリティのダンスを習得できるだけでなく、体育

体育大会 成功させる

生徒がダンス練習に汗

新型コロナで延期

新型コロナウイルスの影響などで全国的に中小学校の運動会や体育大会が中止となっている中、長洲町の中学校では19日に体育大会が開催される。長洲中学校（中山直幸校長）は全校生徒176人によるダンスを披露する予定で、生徒たちはフロアのダンサーから指導を受け、大会を成功させようと練習に打ち込んでいる。

イベントを行つたとしている。長洲町でも例年5月に4小学校と2中学校が運動会、体育大会を開いていたが、今年は中学校では今年19日、小学校では10月4日に延期。さらに午前だけで終えるように短形式で行つた。新型コロナ対策を取りながらの実施となった。

中山校長は、「3年生たちがMAIさんやインストラクターのダンスを見ながら、振り付けを覚え、楽しそうに体を動かしていた。生徒会長の雀ヶ野彰さん（15）は「勉強が忙しいですが、当日はみんな体を動かすのは楽しいです」と額の汗を拭っていた。

（矢野 大輔）

アルミ缶回収に再度ご協力を！

9/12のPTA除草作業が中止となり、アルミ缶の回収もできませんでした。回収ボックスもまだ余裕がありますので満杯になるまで回収期間を延長します。まだ、ご家庭にあるアルミ缶がございましたら、回収ボックスにご協力ください。お待ちしております。



回収ボックス現在の状況



ひまわりてれびの取材